

ACCIÓN JUDICIAL FUE PRESENTADA EN FEBRERO DE ESTE AÑO

# Ratifican inicio del contrato de empresa recolectora de basura en Concepción, pese a querella del SII contra ejecutivos

Aníbal Torres Durán  
[anibal.torres@diarioconcepcion.cl](mailto:anibal.torres@diarioconcepcion.cl)

Durante febrero de este año, el Servicio de Impuestos Internos (SII) interpuso una querella contra cuatro ejecutivos de Ciudad Limpia S.A., empresa que se adjudicó la recolección de basura en Concepción por los próximos 6 años, acusando la utilización de facturas ideológicamente falsas para inflar el crédito fiscal del Impuesto a las Ventas y Servicios (IVA) y reducir artificialmente el monto de impuestos a pagar, en operaciones registradas entre 2017 y 2019.

La querella fue declarada admisible por el Segundo Juzgado de Garantía de Santiago y ahora es materia de investigación.

Ciudad Limpia S.A., compañía de la cual están siendo investigados el representante legal -actual gerente general-, un socio, el exgerente general y la exencargada contable, el 27 de noviembre de 2024 recibió la amplia aprobación del Concejo Municipal de Concepción -con ocho votos y sólo una abstención- para, en primera instancia, prorrogar por cinco meses más el servicio de residuos y, a partir del 02 de mayo de 2025, continuar con un nuevo contrato de seis años de duración por un monto total de más de \$677 millones.

En la sesión, donde se aprobó la adjudicación, fue mayoritaria la crítica a que las bases del nuevo servicio no in-



FOTO: ISIDORO VALENZUELA M.

## 6 años de vigencia

Tiene el contrario con Ciudad Limpia S.A. que iniciará el próximo 2 de mayo.

solucionen lo más rápido posible", dijo el jefe comunal.

Sobre la puesta en marcha del contrato por los próximos 6 años el próximo 02 de mayo, Muñoz aseguró que no existirían complicaciones debido a que "no involucra a Concepción, no involucra el trabajo que se está realizando, no involucra tampoco la compra del equipamiento, los camiones nuevos o las bártadoras, o todo lo que se tiene que hacer, no complica nada. Pero la idea es que podamos tener un buen inicio de contrato los primeros dos meses de marcha blanca".

El alcalde, de la misma forma, hizo énfasis en que como administración municipal sostendrán una fiscalización activa sobre las operaciones de la empresa en la ciudad penquista y afirmó que "vamos a fiscalizar con todo a todas las empresas que nos prestan servicio en el municipio de Concepción".

## OPINIONES

Twitter @DiarioConce  
[contacto@diarioconcepcion.cl](mailto:contacto@diarioconcepcion.cl)

**El alcalde de la ciudad penquista, Héctor Muñoz, aseguró que mantendrán una fiscalización activa sobre la compañía.**

Cabe destacar que la licitación tiene una vigencia de 6 años y cuenta con 2 meses de marcha blanca.

clúian aspectos de fomento del reciclaje, mejores condiciones para los trabajadores, no obstante, se aprobó para no dejar a la ciudad sin este servicio.

El alcalde de Concepción, Héctor Muñoz, se refirió a la situación judicial

de la empresa que ejecutará la recolección de basura en la ciudad penquista y dijo que la situación ha sido analizada por la Dirección Jurídica de la Municipalidad. "Es una preocupación. Esperemos que en Concepción todo esté

funcionando bien. Hasta el momento los procesos partirán el 2 de mayo. Tienen dos meses de marcha blanca y todos estos problemas que han tenido en otros lugares o que se están investigando, la idea es que esperemos que se